



11月園だより

社会福祉法人
ともしび福祉会
ともしび保育園
令和6年11月1日

日が落ちるのが早くなり、朝夕は肌寒さを感じる程になりました。寒暖差は木々の色付きを深めるそうです。紅葉が楽しめるのももうすぐですね。運動会を終え、ひと回り大きくなった子ども達は、園庭で思いきり身体を動かし、集団遊びや探索活動を楽しんでいます。一つ上のクラスの演技に憧れを抱き「〇〇くみになったらじぶんもできる！」と意欲を高めている子どもの姿に心の成長も感じます。今月は「芋ほり」や「4.5歳児の電車遠足」、「保育参観」などの行事が続きます。この季節ならではの活動を通し、自然に興味を持つきっかけになればと思います。

11月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
					1 4・5歳児 電車遠足	2
3 文化の日	4 振替休日	5 芋掘り	6 身体測定	7 体育指導	8 5歳児 茶道指導	9
10	11 キッズダンス	12 英会話	13 保育参観①	14	15 諸雑費 引き落とし	16
17	18	19 消火避難訓練	20 保育参観②	21	22	23 勤労感謝の日
24	25 誕生日会	26 英会話	27 はいチーズ撮影日 ・秋の日常 ・ソウアルバム写真(個人)	28 体育指導 食育	29	30

園長より
先月の運動会を通して、子どもたちは大きな自信をつけ、ひと回り成長しました。初めてやることや難しいと感じることに挑戦する中で、『難しいけど面白い』と感じながら、たくさんの成功体験をし、達成感を得ていたように思います。『“難しい、は“面白い、と同じ場所にある』という理論があるそうで、子どもたちの姿からも、「難しいね」の言葉の内側にある「ワクワク」を感じました。本当の面白さは、難しさ込みの面白さなのかもしれません。

うんどうかいへのご協力 ありがとうございました

お天気が心配された運動会でしたが、当日の朝は晴れ。子どもたちの気持ちが届いたのだと晴れやかな気持ちとホッとすする気持ちで始まった運動会。入場行進から子ども達の表情にはスイッチが入っていました。乳児クラスは4月から成長した今の姿を一人ひとりが十分に表現し、幼児クラスは暑かった夏の間、園庭に出られず、室内での練習が多かったけれど、積み上げた成果に自信を持って演技し、誇らしさや観てもらえて嬉しい気持ちが表情に溢れていました。途中、降り出した雨の中での演技になった子ども達も、動揺することなく堂々と演技する姿には胸を打たれるものがありました。子ども達がたくさんの頑張りを見せてくれた運動会でした。雨による途中中断や再開へのご理解、登降園の時間やアンケート記入などたくさんのご協力をいただきありがとうございました。

職場体験

中学生と高校生が職場体験に来ます。
13・14日…中島中学校 14.21日…柴島高校

秋を楽しもう！

秋風が心地よく、活動しやすい気候の中でこの時期ならではの活動を楽しみたいと思います。

*4・5歳児電車遠足「万博記念公園」

園外の道を歩いたり、電車に乗ったりするなど、公共のマナーを学びながら、大きな公園で落ち葉やどんぐり拾いなど秋の自然にたくさん触れながら思いきり楽しむ予定です。

*お芋ほり

3階で育てたサツマイモでお芋ほりをし、実際に土やサツマイモに触れて収穫の喜びを体験します。

*花壇での秋探し

園庭の花壇には、キンカンが実を付けています。毎年子ども達は不思議そうに指で触れています。そろそろトンボも見られる頃です。身近なところでの秋の発見もお楽しみです

感染症予防

感染症が流行りだす季節です。手洗い・うがいはもちろん、食事・睡眠等を大切にしていくことも感染予防に重要です。お子様だけでなくお家の方もお身体を大切にしてください。



年末年始のお知らせ

12月29日(日)から1月5日(日)は、保育園がお休みです。